
我领受了“五旬节”降下那“无限圣灵”没有？ 

 

7是完全数，7×7＝49+1＝50天，就是五旬节了。各位，七已经是完全数了，

七完全了，另外一个七，另外一个的七，又完全的七次。所以，五旬节圣灵降临，

我们有一个人清楚认识圣灵的时候，那个丰富的恩典是无穷的、无限的、永远的

了。 

五旬节大家都知道，圣灵降临，对我们来讲，信主的同时就得了圣灵的洗，

但对我们来讲是对圣灵更清楚了解，我们是可以这么讲——对圣灵更清楚地了解。 

各位，旧约的五旬节是什么？《出埃及记》第 19 章，他们来到西奈山的时

候，原来与他们同在的上帝——用肉眼看得见的显明出来的时候，那个荣耀我们

是会看得到了。然后，其实比那些看到的荣耀更重要的是什么？他们所领受的上

帝的心意、上帝的旨意是更重要的，这个叫十诫跟律例。叫他们建造会幕，主告

诉我们身体的构造、整个空间的一个构造。也告诉我们说：我们是圣洁的国民，

祭司的国度，圣洁的子民。然后，叫我们成为祭司、献祭、节期也告诉我们，随

时可以除掉不洁净，恢复洁净的。云柱火柱——上帝的同在，马上向他们显明出

来，旷野开道路，这就是旧约的五旬节了。刚好他们出埃及大概 50 天的时候，

到达西奈山。 

那么，新约圣经的五旬节是什么？ 

我们主耶稣基督按照旧约所有的预言，真的是道成肉身来到这个世界——全

部把道、也教导、也做好榜样给门徒看了。祂是代表所有的圣徒，真的是做了五

个祭、献祭，他死而复活、升天。祂降到地上，也进到阴间再复活、再升天，祂

是怎样的去，也还要怎样的样子再来。我们现在是等那个的日子了。 

所以，关于五旬节，我们主耶稣基督做了什么？祂从死里复活之后，40天之

久祂做了什么？他教导神的国，神国是在你里面，在你们两三个人中间，也是继

续扩张到地极，将来必定会再来。 

所以，在这些教导的时候，门徒们一个一个的多明白了，因耶稣基督复活的

真正的样子，他们都看到了，显给 500人看。当时我们主耶稣基督从死里复活之

后，所做的很重要的工作，每次见到门徒的时候，那个记录我们看到的。代表性

的就是《路加福音》24章了，祂用整本旧约圣经的重点脉络，教导两个门徒，他

们心火热起来，再回去楼房，门徒相聚的地方，再一次的摩西的律法书、先知书、

诗歌书，再次的教导他们。为什么我要强调这个呢？这个跟各位现在认识圣灵，

很细密的正确的认识圣灵，绝对有关系的了。所以，五旬节对我们来讲是认识圣

灵——清楚的认识圣灵。 

从那时开始，一，我们是真的会明白神的旨意，明白神的旨意——是更细密



的、正确的。小孩子是不太明白父母的心，五旬节的时候圣灵清楚来，真的是饥

渴慕义，基督里面生根建造、有建殿的人，得了那个新人的人，很清楚的会认识

神的带领。对于旧约新约圣经都已经认识的人来讲，神的旨意是很清楚，有的人

是过了 10 年还不清楚，有的人信了大概几个月，因为新约旧约看了好几遍，饥

渴慕义，所以，很快就会掌握的。每个人都不一样，但是，有一个人的蒙恩是真

正的认识神的旨意开始的。 

从那时开始，二，他是会看透万事。我现在讲的是圣经所讲的，《哥林多前

书》第 2章。若不是圣灵，谁能看透神的心呢？我们是会明白神的心了，上帝为

爱祂的人所预备的，是肉眼不能看见的、肉耳没有听过、人的心也未曾想过的，

透过十字架认识耶稣基督的人，才能够会认识的。所以，圣洁的上帝的旨意，我

们认识十字架的人才能够清楚的了解。所以，看透神的旨意了，是越来越看的准。

保罗也说：我还没有得到完全，但一生都是学习并成长的。 

从那时开始，第三，他能够会赶鬼。他能够会看透魔鬼撒旦的诡计，所以可

以抵挡魔鬼的诡计了，能够叫牠逃跑的了。所以，我靠圣灵赶鬼，神的国、神的

旨意向我们显明，神的国降临在我们身上。就是魔鬼的诡计就是牠毁坏的意念、

杀害的意念，牠的试探、牠的控告，牠的弄瞎、牠的策略，牠假装光明的天使的

样子。对我们属灵人，牠是没有办法这样做的。哈利路亚！所以，各位要不要多

认识圣经来认识圣灵？这是五旬节，无穷的我们的世界会扩大、发展。这样的人

是最喜欢祷告的，因无论有什么事情，就会马上斥责魔鬼撒旦离开，马上寻找上

帝的旨意。在自己的内室、至圣所，得着上帝旨意的时候，胜过那个控告，胜过

那个试探，胜过那个的欺骗。 

从那时开始，四，他是能够分辨诸灵。异端邪说那是不必说了，但虽然不是

异端邪说，也相当正端的人、同端的人，他们的信息，他们的生命，他们的祷告，

他们的传福音见证的内容，我们看的时候，我们会知道，他们有点不够。我们当

中有好几个人是已经有得着这个的眼光的。我们主耶稣基督的先知，祭司，君王，

全备的福音，24个小时以马内利的。我们信耶稣基督，呼求耶稣基督的目的，年

幼的时候呼求是求主问题解决，求主多一点福气、我要的给我。这也是没有错的，

因年幼的时候会阿爸、妈妈给我奶，有这样的。但成长之后不再说小孩子的话，

成长之后，真的是爱神爱人，是最宝贵的东西，都会知道的。所以，24 个小时看

见上帝的恩惠、慈爱随着我们的，到这个地步的人是看到有些教会里面的信徒，

他们所祷告的祷告，他们所分享的内容，听的时候，但是很想有点补充，来祝福

他们。这样的分辨诸灵，各位，分辨诸灵绝对不是叫你骄傲，叫你做所有的人的

老师，不是这个意思。真正蒙恩的人，是越蒙恩越能分辨诸灵，也更能可以得着

柔和谦卑的基督的灵——就是圣灵，就是顺服的灵，必定会得着的，这样的人是



能够会分辨诸灵。 

然后，从那时开始，五，他们真的传福音很有功效，培养门徒也是很有功效。 

所以，五旬节各位经历过没有？这个必定都要过的。这样的 12个使徒，120

个门徒，3000 人，5000 人……从耶路撒冷，犹太全地，撒玛利亚，安提阿，小

亚细亚，罗马，欧洲，美国，中国、韩国……二千年，从耶路撒冷直到地极了，

先是犹太人、后是外邦人、最后再犹太人。现在是 2021年的 7月 25号了，今天

吹角节很靠近的时候了！ 

节选自 2021 年 7 月 25 日主日信息：透过七个节期, 得着在安息中跟从主的人

生 (利未记与我-27) 

 


